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Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e seis, às 14 horas, teve início, na sala 9 

de reunião do Diretor Geral do Previmpa, situada na Rua General Câmara, 230 – 3º 10 

andar, a vigésima primeira reunião do Conselho Fiscal do PREVIMPA, em caráter 11 

ordinário. A reunião iniciou-se com os informes. Foi avisada da reunião extraordinária 12 

convocada pelo presidente do Conselho Fiscal, a fim de trabalhar no Balanço Geral 2005, 13 

tendo em vista solicitação do Diretor Previdenciário, Adalberto Pio de Almeida, visando 14 

haver tempo hábil de terminar o parecer e passá-lo para conhecimento do Conselho de 15 

Administração. O conselheiro Caloy solicitou adiamento da pauta “Plano de Trabalho” 16 

para reunião futura. Assim, o grupo passou a tratar do Balanço Geral, e o Presidente 17 

Francisco informou que a Comissão de Contabilidade trabalhou na parte de extratos e 18 

títulos e que ainda há pontos para serem analisados. O Conselheiro Rogério Oliveira 19 

constatou sobre contribuições repassadas em atraso e divergências entre publicado e 20 

contabilizado. Quanto a registro de contribuição patronal pendente, o grupo discutiu se 21 

deve ser colocado como divergência ou se o mesmo deve seguir orientação do Ministério 22 

da Previdência. Também há divergência no que se refere à Taxa de Administração. Foi 23 

apontado um item do relatório da Auditoria da Secretaria da Fazenda sobre a taxa ser 24 

utilizada como cobertura de déficit, para pagamento da folha. Foi deliberado pelo grupo 25 

que se apresentarão notas explicativas com sugestões em alguns pontos para a abertura de 26 

2006. Foi visto a questão de títulos e investimentos, que estão corretos com base na 27 

análise contábil. No relatório de liquidações foi observado lançamento de forma 28 

equivocada. A Conselheira Dione analisou qualitativamente o inventário patrimonial. Na 29 

análise no processo de licitação, verificou que o procedimento estava correto, mas 30 

recomenda que os contratos passem pela Assessoria Jurídica. A conselheira Maria Inês 31 

analisou receita e despesa, demonstrando que houve grande movimentação entre rubricas 32 

na parte das despesas empenhadas pelo Previmpa. Após esses relatos, o Presidente 33 

Francisco sugeriu que se proceda a um parecer com ressalvas para o Balanço, e que se 34 

faça um relatório referente ao mês de dezembro/2005, com todas as sugestões e 35 

recomendações de forma detalhada. Encerrada a pauta, foi definida que haverá a reunião 36 

extraordinária agendada para o dia 24 de março e a próxima reunião ordinária será dia 27 37 

de março, segunda-feira, no Previmpa, às 14 horas.  Com a concordância dos presentes, e 38 

nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 17 horas. Encerrados os 39 

trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada pelos presentes. 40 
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Francisco José Menezes da Silva,   Maria Inês Lottermann Braga, 45 

Presidente.      Secretária.                            46 
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Jocelem Lilja Pires,  Rogério Santos de Oliveira,   53 

Conselheira.      Conselheiro. 54 
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Dione Borges de Carvalho,    Marco Aurélio Caloy, 61 

Conselheira.      Conselheiro. 62 
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Rogério dos Santos Colpes,     69 

Conselheiro.       70 


